



An
alle

Abonnenten

INFO Elementarschäden

Newsletter Juni 2024

Datum: 06.06.2024

Versicherbarkeit in der Elementarschadendeckung

Die aktuelle Hochwassersituation im Südwesten Deutschland bringt wieder verstärkt Diskussionen mit sich über eine „**Pflichtversicherung**“ für Elementarschäden.

Die Politik möchte gerne eine Lösung für die Bevölkerung installieren z.B. nach französischem Modell, wobei **JEDE/R** einen Pflichtbeitrag leistet. Dies hat allerdings bei unseren Nachbarn in Frankreich dazu geführt, dass allgemein die Prämien sehr stark gestiegen sind und über viele Bereiche fast unerschwinglich für die Verbraucher.

Die Verbände der Versicherer (GDV) merken dazu passend an, dass Frankreich keine Einteilung in die sogenannten **ZÜRS-Zonen** führt. Die Folgen für ein adäquates Modell in Deutschland wären immens „teuer“, sowohl für Verbraucher als auch für die Versicherungsunternehmen.

Fakt ist, **JEDE/R Versicherte** sollte sich genau informieren, ob eine **erweiterte Elementarschadendeckung für das/die entsprechenden Objekte** angeboten wird und - falls ja – zu welchen Konditionen.

Diese Informationen sollten allerdings **unabhängig und neutral** eingeholt werden.

Sprechen Sie uns gerne an, wir erteilen ihnen neutrale und unabhängige Auskünfte, in welcher **ZÜRS-Zone** sich die jeweiligen Objekte befinden und welche Optionen sich daraus für sie ergeben.